

Gemeinderätin Daniela Gamsjäger-Katzensteiner

Dienstag, 15. Oktober 2024

Fragestunde für die Gemeinderatssitzung am Donnerstag, 17. Oktober 2024

An Herrn Stadtrat Dr. Günter Riegler

Betrifft: Salzburger Brezen beim Christkindlmarkt im Franziskanerviertel

Sehr geehrter Herr Stadtrat,

18 Jahre lang war der Traditionsbetrieb „Salzburger Brezen“ ein fixer Bestandteil des Christkindlmarkts im Franziskanerviertel und erfreute sich großer Beliebtheit. Das Ausmaß der Beliebtheit lässt sich unter anderem anhand der Reaktionen erkennen. Als auf den Social-Media-Kanälen der „Salzburger Brezen“ das diesjährige Fernbleiben vom Christkindlmarkt gepostet wurde, wurde der Beitrag von über 9.200 User:innen geteilt. An das Büro der Bürgermeisterin ergingen zahlreiche An- und Nachfragen, wie es zu dieser Entscheidung gekommen ist und ob sich daran noch etwas ändern ließe. In der Tat fragt man sich, welche Beweggründe hinter dieser Entscheidung stehen, argumentiert doch Marktleiter Walter Kriwetz mit der fehlenden Regionalität, während Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, die angeblich fehlende Nachhaltigkeit als entscheidenden Punkt nennen.

Dennoch, die Reaktionen der enttäuschten Christkindlmarktbesucher:innen haben mehr als deutlich gezeigt, dass nach einer Alternativlösung gesucht werden muss, den Salzburger Traditionsbetrieb auch dieses Jahr wieder – in alter Tradition sozusagen – zum Bestandteil der Grazer Christkindlmärkte zu machen. Darum haben wir in der letzten Gemeinderatssitzung auch einen entsprechenden Antrag gestellt. Nachdem Weihnachten immer näher rückt und die Zeit knapp wird, stelle ich Ihnen

im Namen des KPÖ-Gemeinderatsklubs daher die

Frage

Sind Sie bereit nach Wegen zu suchen, die „Salzburger Brezen“ für die diesjährige Christkindlmarkt-Saison doch noch nach Graz zu holen?